



Ficha electoral

Partido político: Independiente en la lista Udi.

Número en la papeleta: V-137

Edad: 73 años

Estado civil: casado

Principales hobbies: Viajar y observar las bellezas naturales.

Mayor virtud: El trabajo y la constancia en el desempeño de mis funciones.

Mayor defecto: Ser muy confiado.

Cargo actual: Encargado de proyectos del Rotary Club Punta Arenas Austral

Si usted no fuera candidato por quién votaría para core: Por un candidato independiente, que posea experiencia y conocimiento.

Nota a la gestión de Jorge Ffies: 4.

Nota al Consejo Regional: 5.

gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?

- "Con las casas de estudios superiores existentes en nuestra región".

- **Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un centro de tratamiento y diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles, ¿cuál elegiría?**

- "La primera prioridad es programar un plan de pavimentación de todas las vías estructurantes".

- **¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?**

- "La actual estructura política de nuestro país, no permite pensar en esa utopía (...) nuestra responsabilidad es administrar nuestros recursos priorizando las

verdaderas necesidades de nuestra ciudadanía".

- **¿Por qué la gente debería votar por usted?**

- "Porque he trabajado en terreno, conociendo a diario las necesidades de nuestra comunidad y he cumplido con mi trabajo sin discriminar a nadie".

Definiciones rápidas

¿Patagonia con salmones? Sí.

¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? Sí.

¿Apoya el Centro Antártico Internacional? Sí.

¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? Sí.

¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí.

Siendo una región productora de hidrocarburos, ¿la región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas? No.

¿Privatizaría Enap? No.

Teresa Bórquez Aguila, candidata a Core por la provincia de Magallanes

“Es crucial suscribir convenios de programación con los ministerios de Salud y Educación”

Se define como una persona de escucha activa, le gusta tomar decisiones informadas. Se considera impaciente porque siempre está en búsqueda de soluciones rápidas y eficientes. Es profesora de profesión y gran parte de su carrera la ejerció en la educación pública. Para ella su mayor logro es "desempeñar mi labor docente en un lugar donde trabajamos para resignificar el valor de cada uno/a como niños/as y jóvenes para nuestra sociedad".

Nació en 1962, siendo hija de María Rebeca Aguila Aguila y Julio Bórquez Ovando. Tiene dos hijos.

- **¿Por qué decide presentarse como consejero regional?**

- "Como profesora y más aún en el cargo profesional en el que me desempeño, puedo dar fe de mi compromiso de estar siempre disponible para aportar a nuestra comunidad".

- **En caso de llegar al Consejo Regional ¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría im-**



pulsar como consejera?

- "Proyectos enfocados a la salud mental de jóvenes y niñas, y reparar en la soledad y necesidades de muchas/os ciudadanos mayores de nuestra región".

- **¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué propone para solucionarlas?**

- "Crear espacios públicos recreativos mixtos, techados y abiertos, con un diseño arquitectónico adecuado a la geografía local y lograr su fi-

nanciamiento, promoviendo el derecho a la recreación para todas las personas".

"Fomentar la investigación sobre los efectos de la falta de luz en invierno, afectando la salud emocional y física, proponiendo la entrega gratuita de vitamina D y la instalación de luminarias adecuadas en escuelas y espacios laborales".

"Mejorar el aislamiento y la calefacción en viviendas para optimizar el ahorro energético".

- **¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?**

- "El convenio de 2023 entre el Gore y el Mop busca mejorar la conectividad en nuestra región, adaptándose a sus particularidades geográficas, como un eje clave para el desarrollo económico y social. Es crucial suscribir convenios de programación con los ministerios de Salud y Educación para complementar propuestas anteriores".

Ficha electoral

Partido político: Partido Comunista.

Número en la papeleta: C-100

Edad: 62 años.

Estado Civil: Casada.

Principales hobbies: Manualidades, lectura y películas.

Mayor virtud: Escucha activa.

Mayor defecto: Impaciente.

Cargo actual: Coordinadora de los Programas educativos "Camino de Libertad" y "Camino de la Tarde".

Si usted no fuera candidato por quién votaría para core: Por Mirtha "Tita" Sánchez.

Nota a la gestión de Jorge Ffies: No responde.

Nota al consejo regional: No responde.

- **Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿cuál elegiría?**

- "Un centro de Tratamiento y Diagnóstico".

- **¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?**

- "Para eso está el Poder Legislativo, no corresponde. No es razonable que varias instituciones tengan las mismas atribuciones porque genera duplicidad de funciones, ineficiencia y conflictos de autoridad. Es clave que cada entidad tenga competencias claras para optimizar recursos y mejorar la gestión pública".

- **¿Por qué la gente debería votar por usted?**

- "Porque tengo las ganas y disposición de aportar a nuestra región por una justa calidad de vida para todas/todos, cuestión que es avalada por mis años de servicio y dedicación al mejoramiento de la educación pública".

Definiciones rápidas

¿Patagonia con salmones? No.

¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? No.

¿Apoya el Centro Antártico Internacional? Sí.

¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? Sí.

¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí.

Siendo una región productora de hidrocarburos, ¿la región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas? No.

¿Privatizaría Enap? No.